

**Pregunta con solicitud de respuesta escrita
a la Comisión**

Artículo 130 del Reglamento

Ernest Urtasun (Greens/EFA)

Asunto: Vinculación de pensiones y déficit español en las previsiones económicas de primavera de 2018

En las previsiones económicas de primavera de 2018, la Comisión vincula el repunte del déficit español a tres medidas incluidas en el último borrador de PGE: el incremento de las pensiones, el incremento salarial en el sector público y la rebaja fiscal. Llama la atención la crítica de la Comisión a medidas destinadas a paliar la pérdida de poder adquisitivo en sueldos públicos y un colectivo tan azotado por la crisis como el de los pensionistas, a la vez que ignora que el Ministerio de Defensa aumenta el gasto en un 10,7% y consolida el aumento del 32% de 2017. Además, en el proyecto de PGE 2018, hay una previsión de incremento de ingresos de 5.000 millones. En 2017 con crecimiento y sin rebaja fiscal, recaudaron 1.000 millones menos de lo previsto. En 2018, con un menor crecimiento y con las rebajas fiscales anunciadas prevén un incremento de 5.000 millones respecto a 2017.

¿Qué motivos llevan a la Comisión a vincular el previsible repunte del déficit con el incremento de las pensiones o salarios públicos en lugar de hacerlo con otras partidas incluidas en el proyecto de PGE?

¿Considera la Comisión creíble el apartado de ingresos presentado por el Gobierno?